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こんにちは 連絡係の稲垣です。今朝はさっぶかったですね。風があるとなおの

こと体感は下がります。ただ、全国的な被害を見ると、この地域は雪も積もらず

影響は少なくて良かったほうだったとも言えます。関西宛の配送関係は大混乱

だったと聞きました。こう考えると翌日に普通に荷物が届く仕組みは本当にあ

りがたいこと。 

さて、地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。ありがとうございました。 

 

 

いつもお世話になり有難うございます。 

お忙しいところ恐縮ですが、皆様へのお知らせを宜しくお願い致します。 

 

庵 片岡 


